

校長室だより

中 緑 鷹



第 21 号

令和7年9月8日(月)

〔発行者〕 三苫 淳一

スローガン：○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼～過程（プロセス）重視

10月4日（土）の運動会に向けて、準備が始まります。9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いています。時折降る雨にグラウンドの草も勢いを増しているようです。21日には育友会の除草作業が予定されていると聞いていますが、グラウンドの草の状況を見た生徒会執行部が「1日20本以上草を取りましょう」と呼びかけ、草取り作業が始まりました。強制ではなく自由参加ですが、朝と昼に生徒はグラウンドに出て草取りを行っています。1日（月）から延べ100名の生徒が草取りを行いました。この作業はまだまだ続きます。



8年生 河津 杏実さんの感想

今日も朝と昼に草むしりをしました。とてもやりがいがあつたし、スッキリしました。



プロジェクトチームの作業部会

9月4日（木）第1回学力向上会議と第2回学校運営協議会を行いました。学力向上会議では本校の取り組み、全国学力学習状況調査、大分県学力定着状況調査の結果と今後の改善策について説明しました。また、学校運営協議会ではこれまでの取り組みや活動の総括とプロジェクトチームの今後の活動や支援体制について話し合いを行い交流しました。会議で使った資料（学力向上プラン・学校評価の4点セット・全国と県の調査結果と対策）は学校HPでご覧いただけます

9月5日（金）オープンスクールと人権講演会を開催しました。アフリカンサファリ獣医師の神田岳委先生が「動物たちが教えてくれた命のすばらしさ」というタイトルで講演をしてくださいました。先生自身も飼育員さんたちも「自分がされて嬉しいと思うことを動物にしている」ということがとても印象的で、動物に限らず人に対しても常にそうでありたいと思いました。



7年生 竹田 真奈さんの感想

今日はとても良い話が聞けて良かったです。私の夢は「獣医」なのでとても勉強になりました。なかでもみりんちゃんの話がとても感動しました。私が以前、飼っていた犬と一緒に亡くなり方をしていてびっくりしました。いま飼っている犬を大事に育てたいです。



8年生 黒川 涼くんの感想

僕は、キリンの飼育の話が一番心に残っています。赤ちゃんキリンでも2mあるとか、1000匹（頭）の動物がいることにも驚きました。とても感動したし面白かったです。小学生もノリノリでたくさん手を挙げていてすごかったです。いつかまた、アフリカンサファリに行ってキリンやライオンなどの動物を見て回りたいです。

9年生 足立 礼夢くんの感想

ユーモアを交えた動物との体験談がとても面白く、勉強になることもたくさんありました。キリンの話では、自分がされて嬉しいことを動物にしてあげることで心が通じ合うという話がとても印象に残りました。僕も動物を飼うことがあつたら神田さんの話していたことを思い出して活かせるようにしたいです。獣医という職業にも興味が湧いてきました。